

tour de ville



L'ENIT TESTE LES MOBILITÉS DOUCES

Dans le cadre de la semaine de la mobilité, l'Ecole nationale d'ingénieurs de Tarbes a organisé un événement, baptisé « Just try it ». L'idée : permettre aux étudiants d'essayer des moyens de transport non polluants, principalement des vélos. Les employés et étudiants ont d'abord été invités à se rendre sur le campus avec un autre moyen que la voiture.

Ils avaient d'ailleurs la possibilité d'acheter des tickets de bus à prix réduit lors de cette manifestation. Plusieurs vélos étaient à disposition pour test : des vélos électriques de la boutique lourdaise Bike and Py, vélos de ville, VTT ou de route.

Des prototypes de vélos à hydrogène et solaire étaient également présentés. Ce dernier est un concept de Bernard Cauquil, en partenariat avec l'IUT, avec lequel il a fait un périple jusqu'au Kazakhstan. Un stand de sécurité routière était là pour faire de la prévention concernant les comportements à adopter à vélo. Les étudiants pouvaient aussi en apprendre plus sur les risques liés à l'alcool, et tester une mise en situation de la conduite sous influence de l'alcool ou du cannabis grâce à des lunettes reproduisant leurs effets. Pas si évident que ça, selon un jeune homme en plein parcours où il devait rester entre les plots.

Ariane Debernardi